

Crónica de la Convención de San Luis Potosí

quien era el delegado más popular de la convención, habría caído unánimemente en esta señorita modesta y simpática.

La Mesa Directiva hizo una pequeña modificación en el programa del domingo. Se verificaron los cultos de predicación en las tres Iglesias, y un buen número de los delegados tuvieron el gusto de escuchar al Dr. Valdarrama que predicó en la iglesia Bautista. Se celebró en el templo de Sion la ordenación del joven José Venecia de que nuestros lectores han tenido cuenta ya. Se había anunciado una reunión "exclusivamente para hombres." Había algunos ánimos rehacios que miraron al soslayo este número imaginando toda clase de cosas. Se entiende bien qué es el asunto de conversación cuando un grupo de hombres mundanos se hallan á solas, pero no se ha verificado todavía en México una reunión de hombres cristianos para tratar el asunto de la pureza personal. Cuestiones de tanta delicadeza no pueden ser tratadas en una reunión mixta, á no ser que el director sea una persona de carácter muy arriba de todo crítica y de un tacto admirable. Pero en lugar de dividir la convención, la Mesa optó por invitar al hermano Morales á que predicara sobre este asunto de magna importancia para la juventud. El culto matutino tuvo el mismo tema y algunos creían que cuando terminó el Sr. Morales no había dejado nada que decir para la hora subsiguiente, pero tomando la tribuna á las doce del día, volvió á hablar desarrollando el asunto con admirable maestría, y presentando las demandas de nuestra santa religión con un fervor y ternura, y al mismo tiempo con un buen tino y delicadeza, como nunca le hemos visto usar, y salimos de la reunión conmovidos y pensativos, sintiendo sólo que el discurso no pudo ser oído por todo joven y señorita cristiana en toda la República. La publicación de algunos libros muy sanos sobre la pureza personal en los niños y jóvenes ha despertado un gran interés en este asunto, y tiene que

Sigue en la pág. 490.

¡Jerusalem!

Por el Rev. Alfonso Herrera.



Descripciones de un viaje á la tierra en donde JESUS vivió. - La Palestina iluminada por la Biblia. La obra contiene más de sesenta hermosos grabados - Tricromía de los "Lirios del Campo." - Tipo claro. Papel satinado. Encuadernación de lujo. - ¡JERUSALEM! ayuda á los estudiantes de la Biblia.

Solamente vale \$ 3.00

Háganse los pedidos á la Tip. EL FARO, 5ta. de los Héroes, 83. México, D. F.

Los queda describir los dos últimos días de la Convención.

El sábado amaneció un día glorioso y los delegados sin la menor seña de cansancio

guardia de la campaña de conquista y que blasonen ante el mundo nuestro nuevo grito de guerra. Vemos con gusto que El Atalaya y EL FARO han acogido con gusto esta sugestión.

En la reunión de negocios se trató extensamente el asunto de la fecha y el lugar de la próxima convención. Habiendo una cordial invitación por parte del grupo de pastores de la Ciudad de México para que la Convención se verifique en esta capital, la Convención acordó aceptarla gustosamente, y después de mucha discusión se acordó también aceptar la fecha indicada en la misma invitación que será en los días inmediatamente antes de las fiestas patrias. Es cierto que habrá entonces una gran confluencia de gente atestando los hoteles y haciendo multiplicarse los gastos, pero habrá otras compensaciones que agregan su contrapelo en la balanza de razones, de manera que la Convención terminó con el grito: "México 1910!"

En la tarde del sábado se verificó otra reunión de Esfuerzo Cristiano en que además de un programa literario de mucho entusiasmo, se arreglaron varios asuntos de importancia en cuanto á las finanzas de la Sociedad. Esperamos ver un informe detallado en "El Esforzador" á que gustosamente referimos á nuestros lectores.

La joya de todo el programa fué la fiesta infantil del sábado en la noche. Nunca se ha visto el templo de la Trinidad tan rehenchido de gente que permanecieron muy atenta durante el desarrollo de un programa magnífico. Los obreros de San Luis habían preparado á los niños con alguna anticipación y las Sritas. Molling y Durand, del Colegio Inglés ejercieron todo su bien conocido genio en la creación de algunos números verdaderamente artísticos. La Señorita Berta Westrup, directora del Departamento Infantil de Esfuerzo Cristiano llegó á San Luis algunos días antes de que comenzara la Convención, y trabajó incesantemente en el ensayo de los niños y en la preparación de banderas, estandartes y trajes. El maravilloso éxito del programa fué el colmo de todos estos afanes, y se pudo notar que la Señorita Westrup había capturado completamente los corazones de los niños como estos después cautivaron los de su vasto auditorio. No simplemente era un programa que deleitaba por su genio y arte, era también una gran lección objetiva de lo que se puede hacer por medio de los niños para el reino de Dios, cuando se unan el amor para ellos con la consagración y la amabilidad. Creo que si se hubiera tomado votación sobre

llenaron por completo el templo á las seis de la mañana, para estudiar la humildad y el servicio en relación con la vida fructífera. No podemos comentar sobre el valor de este culto. El lema fué muy bien presentado y cada uno quedó impresionado de su deber en este sentido. Pero el orgullo es el pecado de que todos somos culpables sin excepción alguna y sólo Dios tiene modo de registrar los votos sinceros de consagración que el Espíritu impuso sobre nuestra conciencia. Hubo algo, más tarde, en el programa del día que estorbó la serenidad de nuestros pensamientos sobre este particular, haciéndonos arrepentirnos de nuevo de nuestra carne flaca y sentir la necesidad de más profunda humillación ante nuestro Dios. Ojalá que la experiencia triste y discordante, la única en toda la convención nos ha hecho ver á todos lo vano de todos votos si no son renovados por medio de una constante entrega de nuestra voluntad á Dios.

Se verificó una reunión de negocios de la junta de periodistas que obligó á nuestro cronista á perder una de las conferencias simultáneas. Había un sentimiento muy unánime entre los que tienen que hacer con la prensa evangélica, que debemos evitar la controversia, hasta donde sea posible, y que estos órganos oficiales que son el portavoz de los sentimientos de la Iglesia en general, deben dedicarse con más ahinco á llevar el mensaje personal de salvación á sus lectores. Como resultado de esa conferencia esperamos oír pronto de algunos nuevos planes y proyectos. No hubo ninguna opinión adversa en hacer que los periódicos lleven los estandartes de la Iglesia á la van-

ban y en la preparación de planes que conducirán á toda la Iglesia á los pies de Jesús. Mucho se puede hacer en lo particular en el nuevo carácter que se dará á todos los cultos donde nuestro pueblo se reúne y por la nueva atmósfera de espiritualidad que cada uno puede traer consigo al salir de la recámara de la comunión secreta con Dios. Algo se puede hacer por los nuevos temas que los ministros escogerán al preparar sus sermones, y algo se puede hacer por medio de las columnas de la prensa evangélica. Ayudemos todos á la Comisión aprendiendo á prestar aquel servicio que Dios pueda aceptar por estar penetrado del espíritu á Jesús.